



3年生だ！大集合！

# 体育大会

5月14日(土)、今年は5色の団旗が翻った体育大会。  
天候にも恵まれ、みんな一生懸命頑張りました。



△開会式 青空の下、校旗を先頭に力強く入場。



△1学年種目「ドリルすんのかいせんのかい」  
風船割りで苦勞しました。



△2学年種目「THE BLUE SHEETS ～情熱の竹～」  
息を合わせて飛べ！引っ張れ！



△ブラスバンド部  
すばらしい演奏で盛り上げてくれました。

◁色別対抗リレー  
各団の思いをつなげ！



△開会式 5色の各団長、力強く選手宣誓！



△3学年種目「carry on」 絆で運べ！



△色別対抗大縄跳び(女子全員)  
みんなで息をあわせて「せ～の！ジャンプ！」



△色別対抗綱引き(男子全員・保護者)  
歯をくいしばって、引っ張れ～！



△P T A 学区対抗リレー  
中学時代に戻って全力疾走！明日が辛い？

P T A バザーの収益は  
¥74,093 でした。

部活動の支援など生徒のために  
大切に使用させていただきます。  
ご協力ありがとうございました。

—中 P T A 役員

## 赤組応援団

### 結

今年は1、2年生がバラバラになり、一つにまとめるのがとても大変でしたが、当日には最高の形でできたのでよかったです。僕は今まで「副」という漢字が付く仕事ばかりしてきました。しかし今回は、皆の一番前に立ち、人を支える立場から考え、みんなが「楽しむ」ことを目標にがんばりました。体育大会ではみんなが楽しく笑顔でできていたので、僕はうれしかったです。今まで支えてくれたみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。(団長 佐々木智也)



## 青組応援団

### 爽

みんなの目指す目標の基準が高く、新たな体育大会になったと思いました。青団は全力で爽やか smile を忘れず小さな事を積み重ねてきたからこそ、良い団結力を作り上げることができたと思います。「本気を示し伝え続ければ必ず届く…」本気を伝える勇気が持てたのは、その本気に全力でついてきてくれた、支えてくれた青団がいたからです。感謝しています。これからもそんな青団一人一人をいしましょう。(団長 西濱琴音)



## 黄組応援団

### 本

今年の体育大会は5団に分かれての新しい体育大会でした。どの団も素晴らしい応援、素晴らしい競技だったので、接戦となりました。その中で、自分たちの団が優勝できたことを光栄に思います。また、3年生についてきてくれた1、2年生に感謝します。来年もがんばってください。(団長 小林 良)



## 白組応援団

### 翔

自分の力だけでは何もできなかった団長を、たくさんの仲間や先生方が支えてくれました。中学校生活最後の体育大会、最初で最後の白団で完全燃焼できたことが、自分にとって一生の宝物です。白団のみんな、最高の思い出をありがとう。(団長 四茂野乃雅)



## 緑組応援団

### 結

今年の体育大会は5団に分かれて戦いました。天候に恵まれず、十分な準備ができないまま、リハーサル、本番を迎えました。リハーサルではうまくいかないこともあり、落ち込んだりもしたけれど、「ここで落ち込んでいても何もならない、後は本番でどれだけ頑張るかだ」と切り換えることができました。その甲斐あって本番では、みんなで頑張ることができました。1位をとることよりも、もっといいものをつかめた気がします。最高の体育大会でした。ありがとうございました。(団長 徳毛太一)

